

# 二小だより

R3年 8/9月行事予定

泉佐野市立第二小学校  
令和3年8月25日発行  
9月号  
校長 勝間 弘記

| 学校行事 |                                     | PTA行事他  |
|------|-------------------------------------|---|
| 25   | 水 2学期始業式(短縮3限, 11:10下校)<br>短縮8/31まで |  |
| 26   | 木 2学期給食開始<br>短縮4限(掃除あり, 13:10下校)    |   |
| 27   | 金                                   | PTA役員会  |
| 28   | 土                                   |   |
| 29   | 日                                   |   |
| 30   | 月                                   |   |
| 31   | 火                                   |   |

| 9月 |   |   |
|----|---|---|
| 1  | 水 | 通常時定開始  |
| 2  | 木 |   |
| 3  | 金 | 880万人訓練   |
| 4  | 土 |   |
| 5  | 日 |   |
| 6  | 月 | 5年デイ・キャンプ   |
| 7  | 火 |   |
| 8  | 水 |   |
| 9  | 木 |   |
| 10 | 金 | 集金引き落とし日  |
| 11 | 土 |   |
| 12 | 日 |   |
| 13 | 月 |   |
| 14 | 火 | 委員会   |
| 15 | 水 |   |
| 16 | 木 |  |
| 17 | 金 |   |
| 18 | 土 |   |
| 19 | 日 |   |
| 20 | 月 | 敬老の日  |
| 21 | 火 | PTA立番(25日まで)  |
| 22 | 水 | 児童朝礼  |
| 23 | 木 | 秋分の日  |
| 24 | 金 |   |
| 25 | 土 | 登校日(月1・2・3 11:30下校)<br>修学旅行説明会  |
| 26 | 日 |   |
| 27 | 月 |   |
| 28 | 火 |   |
| 29 | 水 |   |
| 30 | 木 |   |

※今後の状況変化により、行事が中止、延期になる場合があります。ご了承ください。

## 2学期が始まりました!

この夏は記録的な大雨が降り、河川の氾濫や土砂崩れなど、各地に大きな被害がもたらされました。被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。また緊急事態宣言が9月12日まで延長される中、感染状況が非常に心配される状況となっています。

そのような中ですが、2学期の始業式を迎え、子どもたちの元気な姿が久しぶりに学校にもどってきました。夏休み中、家庭や地域で、安全に過ごせたことに感謝しています。



### 平和登校日

平和の大切さについて、みんなで考えました。



1年生

### 広島平和記念式典



2年生

### 校長からの話



3年生

## 8月6日(金)に平和登校を実施しました。

今年も、8月6日広島「平和記念式典」の日に平和登校を実施しました。その日の様子について紹介します。

いつもより早く登校してきた子どもたちは、各教室で広島の「平和記念式典」(生放送)の様子を見ながら、広島に原子爆弾が投下された時刻(8:15)に合わせて全員で黙祷を捧げました。

その後、校長から各教室に向けてリモートで講話を行いました。「全世界で戦争がない、平和な世の中になってほしいと思いますが、そのためには人々がお互いのことやお互いの国のことを理解しやすることが大切です。皆さんには、世界について多くを学び、いろいろな国の人とつながってほしい。」というお話をしました。

続いて、各教室でビデオや絵本を見ながら、戦争や平和について考える学級活動を行いました。そして、平和な時代がずっと続くことを願いながら、感想文を書きました。

## 10月の予定

- 5日(火) 体育参観
- 7日(木) 体育参観予備日
- 12日(火) 集金引き落とし日
- 13日(水) 児童朝礼



- 15日(金) 秋の遠足(1~4年生)  
(予備日は11/4)  
中学校体験入学(6年)
- 27日(水) 第2回市内一斉パトロール

## コロナ感染状況と今後の学校行事について

コロナ感染拡大が収束せず、たいへん厳しい状況が続いています。学校では、改めて感染防止策を図りながら、教育活動を進めていきたいと思ひます。マスク着用、手洗いの励行、教室換気を常に行うこと、昼食時は会話はしないことなど、感染防止策をきちんと行うようにしたいと思ひます。

5年生のデイ・キャンプは、昼食時(お弁当持参です)や野外での活動時にマスクを外すときには、会話をしないことを徹底します。また行きの電車内ではできるだけ間隔を空けて乗車するなど、感染防止対策に努めたいと思ひます。

1~4年生の遠足については、市内外の近隣に絞って行き先を現在検討しています。

6年生の修学旅行については、緊急事態宣言が出されている現状では、府県をまたぐ修学旅行は実施できません。実施予定の11月の状況にもよりますので、改めて連絡させていただきます。

## 校長からの一言コーナーです!

先日、りんくう総合医療センターの倭(やまと)先生からお話を聞く機会がありました。

- ・デルタ株の感染力は非常に強く、マスクを触った手で目をこするだけでも感染する。
- ・デルタ株は大人と同様に子どもにも感染しやすい。
- ・コロナ感染者のうちの半数は発症前の人から感染している。感染が分かった時には、既に周りの人に感染が広がっている。体調の変化を感じたら、できるだけ早く受診してほしい。

以上のようなお話を聞き、学校では今まで以上に感染防止対策を徹底していきたいと思ひます。保護者、地域の皆様におかれましては、ご家族の体調管理にご留意されますとともに、学校の感染防止策について、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。



4年生



5年生



6年生